

---

**E**

## Editorial

## Nuevos voluntarios

**Es clave seguir promoviendo y apoyando la participación de nuevos integrantes de la institución bomberil.**

**E**s reconocido que los voluntarios del Cuerpo de Bomberos son un ejemplo de apoyo y servicio a la comunidad por su labor permanente en las situaciones de emergencia que pueden afectar a cualquier habitante del país. Se trata de una institución que no sólo acude en ayuda de quienes enfrentan incendios, sino que con el paso de las décadas se han transformado en un elemento fundamental en situaciones que involucran accidentes de tránsito, inundaciones, sismos de intensidad y, por supuesto, incendios forestales, entre otros.

Por ello, es importante llamar la atención respecto del interés permanente que requiere ser parte de esta labor, sobre todo considerando que mantener voluntarios activos una vez que se han integrado a algunas de las compañías existentes a lo largo de la Región y el país es clave para seguir formando generaciones de nuevos integrantes de esta noble institución.

**Bomberos mantiene en alto su espíritu de servicio y su vocación.** En ese sentido, desde los propios mandos bomberiles han expresado que la vocación por esta actividad experimenta distintas realidades a nivel local, ya que, si bien hay comunas en las que de un tiempo a esta parte se ha visto un aumento de postulantes, pero en otras los indicadores siguen su curso habitual o, para mala fortuna, decaen fuertemente, sobre todo después de la pandemia, que obligó a aplicar una serie de restricciones.

A raíz de algunos episodios que afectó a Bomberos a nivel nacional, se han fortalecido filtros relevantes, ya que la conducta y el perfil psicológico de quienes postulan tiene gran importancia para la labor que desempeñarán.

Es clave seguir promoviendo y apoyando la participación de nuevos integrantes de la institución bomberil, que mantiene en alto su espíritu de servicio y su vocación, convirtiéndose en una pieza fundamental y sobre todo confiable cuando cualquier ciudadano tiene una emergencia.